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观察家鼓励佐科维接受普京的核技术提议

班邦应巴洛要求回顾宪法修正案
使人协成为更具包容性的代表机构

牛头党：我们拥有许多贤才
奥利和甘贾尔等能填补国家机构改革部长职位

【本 报 讯】国 际 关 系
观 察 家 鼓 励 印 度 尼 西 亚
接 受 俄 罗 斯 总 统 普 京 在
与 总 统 佐 科 维 总 统 会 晤
期 间 提 出 的 发 展 核 技 术
的提议。

周五（1/7），国际战略
研 究 中 心 国 际 关 系 研 究
员瓦法（Waffa Kharisma）评
估说，我国目前需要核技
术 。 如 果 我 们 看 到 有 某
种 机 会 探 索 核 技 术 的 发

展 ，也 应 该 受 到 欢 迎 。
合作的提议不是建立核
武 器 或 用 于 武 器 的 核
能，而可能与核动力发
电技术有关。

瓦 法 进 一 步 解 释
说 ，现 在 ，我 国 也 对 重
建核反应堆和探索核反
应堆的可能性持开放态
度。在苏西洛政府时代
之前，我国对核技术的
讨 论 确 实 是 禁 忌 。 现

在，国会和相关机构已
经 开 始 对 核 技 术 的 发
展进行大量探索。

所讨论的发展不仅
有利于卫生或教育，而
且 是 一 个 真 正 的 反 应
堆，可以作为电力来源。

瓦 法 最 后 表 示 ，我
认为，如果政府认为来
自 俄 罗 斯 的 技 术 是 有
帮助的，那么就需要受
到欢迎。

到目前为止，印度尼
西亚有三座核反应堆，即
万隆的 Triga Mark 反应堆，
日 惹 的 Kartini 反 应 堆 和
Serpong 的多用途反应堆。

然而，瓦法也特别指
出 了 俄 罗 斯 在 仍 然 激 烈
的 战 争 局 势 中 提 出 的 提
议 。 其 质 疑 欢 迎 这 个 与
俄罗斯合作的机会，是否
会 在 外 交 上 损 害 印 度 尼
西亚。 （亮剑）

【本报讯】自从国家机
构改革部长查约·库摩洛
（Tjahjo Kumolo）病逝后，斗
争民主党（PDIP）还未决定
推荐为国家机构改革部长
空缺席位的名字。

牛头党中央理事会主
席 查 洛 特（Djarot Saiful Hi-
dayat）于 7 月 4 日在史纳延
国会大厦表明，该党拥有
许多具有能力的干部供填
补上述空缺席位。他举例

称，如北苏省长奥利（Olly
Dondokambey）及 中 爪 省 长
甘 贾 尔 （Ganjar Pranowo）
等。

他说：“所以我们拥有
许多优秀的人才，如甘贾
尔及奥利。”

查 洛 特 称 ，有 关 委 任
之 事 将 由 佐 科 维 总 统 决
定，然而本党方面则是总
主 席 梅 加 瓦 蒂（Megawati
Soekarnoputri）的 职 权 。 他

说：“原则上委任部长是总
统的职权，如果本党的任
务则由总主席梅加瓦蒂决
定。我深信梅加瓦蒂和佐
科维肯定理解谁是最优秀
的及最合适的人选。”

查洛特除了提到奥利
和甘贾尔的名字外，他也
提 到 牛 头 党 秘 书 长 哈 斯
托（Hasto Kristiyanto）及 另
外 的 中 央 理 事 会 主 席 阿
赫 玛 德（Ahmad Basarah）也

有 机 会 当 国 家 机 构 改 革
部 长 。 他 说 ：“ 哈 斯 托 也
可担任部长，这意味着什
么 ？ 也 就 是 说 我 们 有 许
多 人 选 。 阿 赫 玛 德 也 可
以，这一切是梅加瓦蒂总
主席的职权。”

查 洛 特 提 醒 称 ，目 前
斗争民主党仍在哀伤状态
中。他说：“我们交托佐科
维总统处理委任的事项。”

（Ing）

【本报讯】印尼的宏大
目标，是到2025 年实现食糖
的消费达到自给自足的地
步 。 这 目 标 已 纳 入 了
2020-2024 年国家中期发展
计划中。

国企部也负责提高食
糖的产能。2025 年实现食
糖自给目标，将采取哪些措
施呢？

增加糖产能的任务将
由 PTPN III Nusantara Planta-
tion Holdings 执行。为实现
自给自足目标而采取的战
略步骤之一，是建立 Sinergi
Gula Nusantara（SGN）有限公
司。SGN 有限公司目前正
在 整 合 全 印 尼 的 36 家 糖
厂。

PTPN III 总 经 理 甘 尼

（M. Abdul Ghani）表示，要在
2025 年实现食糖自给自足，
国内食糖产量必须达到 390
万吨。但是要实现这目标，
还有很多执行的步骤。

SGN有限公司的目标是
每年生产260万吨食糖。以
及将甘蔗种植园的生产力
从每公顷 67 吨提高到每公
顷 97 吨。这中期目标必须

在2030年之前实现。
在下游领域，PT SGN 的

目标是提高糖产量的质量，
到 2030 年 从 7.3% 提 高 到
11.2%。产量的提高将加速
SGN 有限公司的糖产量，从
每年 80 万吨提高到 260 万
吨。这改进步骤需要投资，
尤其是采购最新的机器和
技术。 （松鹤）

印尼的目标在2025年实现食糖自给自足国企有何所为？

【本报讯】人协领导层
上周末在雅加达铭登区的
民族民主党大厦与该政党
总主席苏尔雅巴洛举行了
会议。

人协议长班邦（Bam-
bang Soesatyo）收到了巴洛
的意见，要求将集团代表
重新纳入人协成员。

班邦在周六（2/7）的声
明中说，在第四次宪法修
正案之前，四个人协成员
包括来自国会成员、地区
代表和团体代表。

他解释说，宪法修改
后，四名人协成员仅包括
作为政党代表的国会成员
和作为地方利益代表的地
方 代 表 理 事 会（DPD）成
员。与此同时，团体特使
被撤职。

他说，上述关于团体特
使的提案不仅来自巴洛，
还来自其他各种团体。例

如穆哈默迪亚协会、伊联
理事会、印度尼西亚教会
协会 (PGI) 和印度尼西亚
儒家高级委员会。

据他说，团体代表的回
归被认为使人协成为一个
包容性的代表机构，其中
包括印度尼西亚社会的所
有元素。

班邦认为，团体代表的
存在可以满足没有政党和
地方代表的人民的利益。
他说，由于法治，包括该团
体，投票和/或被选举的权
利被废除。

不止于此，班邦接着
说，巴洛还要求人协审查
45 年宪法的第四次修正案
是 否 仍 然 适 用 于 当 前 条
件。

他总结说，修正案是否
符合开国元勋的热情和愿
望？人协将进一步研究该
提案。 （Irw）

【本报讯】内政部户籍
与民事登记总署授予普选
委员会使用户籍编号的权
利。向普委会提供户籍编
号使用权限是内政部户籍
与民事登记总局的一种支
持形式，利于提高 2024 年
大选的实施质量，从立法
选举、总统选举、地方领导
人选举。

周三（29/6），使用权的
移交以签署使用户籍与民
事登记总局户籍数据的合
作协议为标志，并将户籍
编号使用权限移交给雅加
达的普委会。合作协议由
内政部户籍与民事登记总
署 长 阿 里 夫（Zudan Arif
Fakrulloh）与普委会主席哈
辛（Hasyim Asy'ari）签署。

阿 里 夫 在 讲 话 中 表
示，合作协议的签署重复
了 5 年 前 的 历 史 。 当 时 ，
户籍与民事登记总署也移
交了称为超级用户的使用
权限。随着户籍编号使用
的提交，普委会在 34 个省
和 514 个市县将能够看到
户籍与民事登记总署数据
库。

阿 里 夫 表 示 ，所 以 普
委会的同事们，如果你想
看到这个人在哪个地区注
册，只需输入户籍编号，年
龄状况和选民来自什么地
方都可知晓。这个户籍编
号使用权限可以由普委会

使用，每天的点击次数为
20 万次。但是，如果普委
会觉得还欠缺，户籍与民
事登记总署将乐意增加。
这个数字仍然可以增加，
只要发个短信过来，然后
寄来一封正式信函即可。
这被称为敏捷官僚主义，
一种简便和敏捷的官僚机
构，将加速民主发展。

阿 里 夫 指 出 ，通 过 授
予户籍编号的使用权限，
希望它能够加快在我国建
立更好民主的努力。提高
民 主 质 量 从 人 口 数 据 开
始，作为编制潜在选民名
单 和 永 久 选 民 名 单 的 前
奏。因此，如果今天计算
2024 年 2 月的潜在选民名
单选举，我们可以预测大
约有多少选民。

阿 里 夫 坦 言 ，人 口 数
据肯定会发生变化，因为
印度尼西亚人口的流动非
常动态。每个月至少有 50
万 至 60 万 民 众 搬 家 。 这
意 味 着 在 一 年 内 有 多 达

600 万至 700 万人搬家，县
之间、省之间搬迁是一个
现实。我们可以在户籍与
民事登记总署仪表板上看
到有多少人结婚、出生、离
婚、死亡、搬进搬出。可以
看到有多少户籍编号更改
了，去了哪里，这样普委会
就可以匹配数据。这是我
们继续建设民主质量的努
力的一部分。

普 委 会 主 席 哈 辛 表
示，非常赞赏敏捷的官僚
主义方法，并能够适应总
干事阿里夫发起的所有情
况。因此，选举阶段变得
更快，我们可以从一开始
就改进。因此，欢迎普委
会总局签署合作协议，这
是普委会更新由普委会管
理的选民名单和内政部潜
在选民名单的选民数据的
基础。随着这个合作协议
的签署和户籍编号使用权
限的移交，它将使普委会
选民数据更加全面、有效
和最新资料。 （亮剑）

内政部户籍与民事登内政部户籍与民事登
记 总 署 长 阿 里 夫记 总 署 长 阿 里 夫（（ZudanZudan
Arif FakrullohArif Fakrulloh））

内政部户籍与民事登记总署授予
普委会使用户籍编号权限利于实施大选活动

【本报讯】以欺诈性质
的投资案件几乎每年都会
发生，虽然如此，但事实证
明，仍然有很多人成为受害
者。最近，加布棉（Kebu-
men）警局刑侦组发现了一
起以加密投资或数字货币
的名义进行欺诈性投资的
案件。

加布棉警长普哈努汀
中校（Burhanuddin）周五（1/
7）在一场新闻发布会上声
称，我们揭发的是一个交易
投资案件，其中包含欺诈和
贪污的犯罪行为。这起案
件的嫌疑人名叫Fitri Crypto
（36岁）是KebumenPuring区
Krandegan村的居民。

嫌疑人 FT 的犯罪模式
是承诺每十天投资的每笔
钱能获得5%的利润。但这

笔钱显然是新投资者投资
的结果，以领取首先加入的
投资者的“利润”为资本。
嫌疑人承认，将投资者的一
些资金用于购买一些房产，
如土地和店屋，以及其他奢
侈品。

这 位 曾 于 2017 年 至
2021 年在香港打工的印尼
外劳或移工证实，其手上共
有约有 2800 名投资者，总
共约有 2000 亿盾存进了嫌
疑人的银行账户。

为了让受害者放心，
FT 每两个月举行一次聚
会，这样，投资者就会更热
衷于投资，并邀请其他人
加入。

据称，被 FT 诈骗的受
害者遍布印度尼西亚各地，
甚至远至巴布亚。 （亮剑）

佯作加密投资欺骗2800人
前移工 FT欺诈赃款多达 2000亿盾

【本报讯】周五(1/7)，在
庆祝第 76 届国家警察日之
际，印度尼西亚警察观察机
构主席苏根（ Sugeng Teguh
Santoso）表示，希望国家警
察清理背叛道德准则与越
轨文化的警察成员，即从国
家警察精英的将军到最低
级别的警察。

苏根指出，警察领导层
不应懈怠保护以“国家警察
是国家和民族的公仆”为座
右铭的警察部队。警察的
座右铭的意思是充当国家
和民族的公仆。 因此，警
察不是统治者，而是国家的
公仆，肩负着服务、保护和
培育民众的任务。

苏根评估说，总警长里
斯提约将军曾试图通过精
准警察计划国警机构，以继
续执行国警的改革方针。
国家警察业绩的改进和增
强将继续进行，以通过其专
业、比例和人文主义的设备
来提升国家警察的形象。

苏根表示，公共服务和
投诉是提高警方表现的里
程碑。 因此，如果这两个
领域出现问题，总警长会毫
不犹豫地解除领导层的职
务。此外，如果国家警察成

员的违规行为在社交媒体
上传播开来，其上级将通过
纪律听证会与警察的职业
道德准则迅速解决这些问
题。

苏根指出，从今年伊始
至今，根据监测结果，已经
有大约39个警察成员被不
体面解雇。从被解雇的国
家警察成员的记录发现，最
多的是南苏门答腊地区警
察局和占碑地区警察局，共
有七名成员被不体面解雇。

苏根还针对普罗托塞
诺中校（AKBP Brotoseno）案
件发表评论；普罗托塞诺中
校被法官判定犯上腐败罪，
但目前，普罗托塞诺中校仍
然是国家警察的积极成员，
且仍然活跃在警界。拿破
仑少将（Napoleon Bonaparte）
涉及佐科（Joko Tjandra）贪
腐案中被捕，但是，仍然是
属于积极的国家警察成员。

苏根指出，以前有穆斯
达利中校（Mustari）对一名小
女孩犯下淫秽罪的案件，然
后很快就决定被解雇。这一
些事实，应该是国家警察今
后的评价。因此，作为国家
执法机构的国家警察尊严才
得以获得维护。 （亮剑）

警察观察机构提醒：
警察必须清理内部不良分子

【本报讯】LSI 民调机构
执行经理和政治观察家哈
南（Djayadi Hanan）评估说，
如果，作为总统候选人参
加竞选，民族复兴党主席
穆 海 民（Muhaimin Iskandar）
将 无 法 获 得 伊 联（NU）选
民的青睐。

哈南周日（3/7）在雅加
达南部举行的关于全面政
治的讨论中指出，为此，需
要一个能够将所有伊联选
民心连心的人物，穆海民
是没有这个本事的。理由
是，正如燕妮女士（瓦希德
女儿）所言，至今为止，其
可选举性仍然相当低迷。

哈南指出，调查结果显
示，穆海民作为总统候选
人的可选举性仍然微乎其
微。事实上，声称自己是
积极和消极的伊联成员的
民 众 高 达 21% 。 与 此 同
时 ，大 约 有 50% 的 民 众 与
伊联文化有关。

各种调查结果显示，穆
海民的可选举性仍然相对
较低；4 月 14 日至 19 日的
政治指标调查结果显示，
穆 海 民 的 可 选 举 性 仅 为

0.5%。4 月 10 日至 17 日举
行 的 Charta Politika 调 查 结
果显示，穆海民的可选性
为 1.3%。

哈南表示，问题是什么
人或何等人物可以影响伊
联选民？我们都晓得穆海
民与伊联理事会总主席雅
赫亚关系并不和谐。

哈南认为，这些因素成
为 政 党 联 盟 的 问 题 。 因
为，民族复兴党在与别的
政党联盟时，必然有野心
提 名 穆 海 民 为 总 统 候 选
人。另一方面，穆海民被
认为无法影响伊联选民的
票数。民族复兴党想推举
要一个总统候选人，即穆
海民，这是一个问题。假
设，其中一位公正福利党
候 选 人 与 民 族 复 兴 党 相
遇 ，组 建“ 红 蚂 蚁 ”联 盟 。

当然，公正福利党确实有
此必要，但是，他们是否同
意 穆 海 民 成 为 总 统 候 选
人，又是一个问题。因为，
穆海民不一定能获得伊联
的选票。

哈南表示，最近发生的
穆海民和以雅赫亚领导的
伊联的争执，对民族复兴
党来说又是另一个挑战。

哈南质疑，目前的民族
复兴党已不如前与伊联在
一起时那么强大了。

哈南表示，我们晓得，
目前，在伊联当政的更多的
是亲瓦希德阵营，即是穆海
民的竞争对手。所以，这个
问题是造成争执的原因。
燕妮女士附属于瓦希德阵
营与穆海民相对立，这就成
为热论的话题了。

（亮剑）

观察家称穆海民无法影响伊联选民

LSILSI 民调机构执行民调机构执行
经理和政治观察家哈经理和政治观察家哈
南南（（Djayadi HananDjayadi Hanan）。）。


